

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 9 mai, et nous fêtons la solennité de l'Ascension du Seigneur.

Je dispose mon corps et mon esprit à l'écoute de la Parole du Seigneur. Je demande la grâce de la liberté intérieure pour demeurer dans l'obéissance au Fils jusque dans son Ascension, guidé par l'Esprit. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La communauté de Taizé chante Ô toi l'au-delà de tout.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 1er des actes des apôtres.

Cher Théophile, dans mon premier livre j'ai parlé de tout ce que Jésus a fait et enseigné depuis le moment où il commença, jusqu'au jour où il fut enlevé au ciel, après avoir, par l'Esprit Saint, donné ses instructions aux Apôtres qu'il avait choisis. C'est à eux qu'il s'est présenté vivant après sa Passion ; il leur en a donné bien des preuves, puisque, pendant quarante jours, il leur est apparu et leur a parlé du royaume de Dieu. Au cours d'un repas qu'il prenait avec eux, il leur donna l'ordre de ne pas quitter Jérusalem, mais d'y attendre que s'accomplisse la promesse du Père. Il déclara : « Cette promesse, vous l'avez entendue de ma bouche : alors que Jean a baptisé avec l'eau, vous, c'est dans l'Esprit Saint que vous serez baptisés d'ici peu de jours. » Ainsi réunis, les Apôtres l'interrogeaient : « Seigneur, est-ce maintenant le temps où tu vas rétablir le royaume pour Israël ? » Jésus leur répondit : « Il ne vous appartient pas de connaître les temps et les moments que le Père a fixés de sa propre autorité. Mais vous allez recevoir une force quand le Saint-Esprit viendra sur vous ; vous serez alors mes témoins à Jérusalem, dans toute la Judée et la Samarie, et jusqu'aux extrémités de la terre. » Après ces paroles, tandis que les Apôtres le regardaient, il s'éleva, et une nuée vint le soustraire à leurs yeux. Et comme ils fixaient encore le ciel où Jésus s'en allait, voici que, devant eux, se tenaient deux hommes en vêtements blancs, qui leur dirent : « Galiléens, pourquoi restez-vous là à regarder vers le ciel ? Ce Jésus qui a été enlevé au ciel d'auprès de vous, viendra de la même manière que vous l'avez vu s'en aller vers le ciel. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

« Seigneur, est-ce maintenant le temps ...? » demandent les disciples. Devant les menaces qui pèsent aujourd'hui sur la terre, sur les pays en guerre, et sur notre société, j'entends résonner la demande pleine d'espoir des disciples. "Seigneur est-ce maintenant le temps...?" Je demande au Seigneur, du fond du cœur, ce que je voudrais qu'il arrive.

#### Point 2

L'ascension du Christ suscite la stupeur des disciples. Jésus s'élève dans une nuée qui le soustrait à la vue de ses disciples, qui restent sans voix le regard tourné vers le ciel. Ils sont désemparés par cette nouvelle disparition du Christ. Et moi, qu'est-ce qui me laisse sans voix, au risque de me paralyser ?

#### Point 3

Les deux hommes en vêtement blanc renvoient les disciples à leur quotidien. Jésus s'est soustrait à leur vue, mais Dieu continue de se donner dans leur vie ordinaire. Y seront-ils attentifs ? Avec les disciples et Marie au Cénacle, je demeure attentif dans la prière.

En écoutant le texte une nouvelle fois, je médite sur le vide laissé par l'Ascension du Christ. Je me laisse interpellé par ce Dieu des surprises qui prend à nouveau les disciples à contrepieds. Je remarque dans ma vie tel ou tel endroit où je consens à me laisser surprendre moi-même par l'imprévu de Dieu.

Dans mon cœur à cœur avec le Seigneur, je lui confie mes difficultés à le laisser être ce qu'il veut être pour moi. Je peux rendre grâce aussi pour les surprises qu'il dispose dans ma vie.

Prends, Seigneur et reçois,  
toute ma liberté.  
ma mémoire,  
mon intelligence  
et toute ma volonté;  
Tout ce que j'ai et possède,  
c'est Toi qui me l'as donné:  
A Toi, Seigneur, je le rends  
Tout est à Toi,  
disposes-en selon Ton entière volonté.  
Donne-moi ton amour et ta grâce :  
c'est assez pour moi.  
Amen.